

il découvrit de plus, en 1575, dans un second voyage, l'île de *Saint-Christophe*, qui est située à 7 degrés de latitude sud, & qui a cent dix lieues de tour.

Sir François Drake, en 1577, fut le premier Anglois qui passa le détroit de *Magellan*; & quoique ses vues ne fussent pas très-honnêtes, quoiqu'on ne puisse pas rigoureusement les justifier, ses découvertes furent importantes, & il faut oublier que son Souverain n'autorisoit pas cette expédition. Il cingla au nord, dans le dessein de trouver le passage au nord-est; mais il fut arrêté par un froid perçant. Il atterra, vers les 40 degrés, sur la côte de la *Californie*, qu'il nomma la *Nouvelle Albion*. Il découvrit d'autres petites îles sur sa route; mais comme il ne pensoit qu'au butin, il ne fit aucune attention aux terres qui ne lui promettoient point de richesses. Il revint en *Europe* par le cap de *Bonne-Espérance*, & il arriva en *Angleterre* en 1580.

Sir Thomas Cavendish passa le détroit de *Magellan* en 1586, & revint à-peu-près par la même route que Drake. Il toucha aux îles des *Larrons*, & il passa quelque temps aux *Philippines*, dont il a fait une description agréable.

A cette époque, les Espagnols, qui cher-